

Pirates des Caraïbes



Pirates des Caraïbes est une série de films d'aventure réalisés par les Américains Gore Verbinski (trois premiers titres) et Rob Marshall (quatrième titre). C'est un film de pirates.

En classe, nous avons écouté la musique du générique :



Voici les instruments de musique que nous avons pu observer durant la vidéo :

Pirates des Caraïbes



Pirates des Caraïbes est une série de films d'aventure réalisés par les Américains Gore Verbinski (trois premiers titres) et Rob Marshall (quatrième titre). C'est un film de pirates.

En classe, nous avons écouté la musique du générique :



Voici les instruments de musique que nous avons pu observer durant la vidéo :